



ASOCIADOS CLAVE

Nuestra empresa, *Home Cares*, se dedica a la fabricación de dispositivos de asistencia virtual remota y personalizada para su post venta hacia personas dependientes o incluso hacia familiares o del entorno de estas, comprometidas con la ayuda de dichas personas. Ya que nosotros tenemos conocimiento de los problemas que este tipo de personas pueden llegar a tener y por lo tanto queremos aportar una ayuda hacia esta parte de la población.

En cuanto a las asociaciones clave, realizamos alianzas estratégicas entre empresas no competidoras, contamos con la colaboración de proveedores de dispositivos inteligentes de última generación totalmente completos. Además, impulsamos a la economía circular, ya que, nos mantenemos en contacto con empresas que nos proporcionan la oportunidad de reutilizar sus desechos para dar vida a nuestros productos, como, por ejemplo, dispositivos inteligentes que ya no estén en condiciones de seguir funcionando correctamente son puestos en nuestras manos para reacondicionarlos y darles una nueva vida, para así, poder funcionar en perfecto estado con nuestros clientes. Así una parte, bastante importante, de nuestros dispositivos son reciclados y rehabilitados para dar su máximo partido y por lo tanto facilitar la vida a todos y cada uno de nuestros clientes.

Nuestros proveedores son empresas dedicadas a la venta y a la fabricación de dispositivos inteligentes 100% cualificados para cumplir las condiciones que les pedimos:

- Calidad: los materiales con los que fabricamos nuestros dispositivos tienen que ser de una cierta calidad, puesto que buscamos que nuestras creaciones cumplan las expectativas esperadas por los consumidores.
- Compromiso: todas las personas relacionadas con nuestra empresa deben tener un compromiso y, por lo tanto, la suficiente seriedad como para facilitar toda la ayuda y atención que estas personas dependientes que están contratando nuestros servicios necesitan.

Lenovo nos provee pantallas led de distintos tamaños a un precio que nos permite que todos y cada uno de nuestros clientes tengan su dispositivo inteligente, programado para su discapacidad o dependencia.



DISPOSITIVO INTELIGENTE LENOVO

Securitas Direct es el encargado de proporcionarnos la instalación de los distintos tipos de alarmas y equipos de vigilancia que elijan nuestros clientes.



Además, todos los miembros han recibido unas clases para aprender a utilizar estos dispositivos y cada una de sus funciones, y para así, sacar el máximo partido. Estas clases no sólo son accesibles para nuestros trabajadores sino también para nuestros clientes ya que en ningún caso queremos vender un producto con el cuál sus compradores no sepan manejarse. Para este servicio contamos con un equipo muy cualificado que podrá ser encontrado en nuestras instalaciones e incluso podrá ir a los domicilios de nuestros clientes siempre y cuando estos nos autoricen a hacerlo.

Para finalizar, contamos también con un equipo de servicio técnico, el cuál instalará la domótica necesaria para que nuestros dispositivos puedan realizar todas sus funciones.